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Concejal de Las Condes, Esteban Tomic, entregó antecedentes sobre gestión municipal

"LAVÍN OBTUVO RESULTADOS GRACIAS A LOS
CONTRATOS A HONORARIOS"

* Se trata de contratos por cerca de 2 mil millones de pesos en total; cerca del 1% del
presupuesto municipal, según estimaciones.
* Genaro Amagada dijo que el tema ha sido muy mal tratado por algunos parlamentarios
de la derecha, y destacó que la actitud de Tomic "es el reflejo del estilo con que Ricardo
Lagos va a gobernar este país ".

"Lavín ha dado una imagen de eficiencia en su gestión municipal. Eso
tiene un costo, que, probablemente, ha sido este alto monto de contratos a
honorarios". Así respondió el concejal por Las Condes, Esteban Tomic, a las
denuncias de abusos y tráfico de influencias que plantearon los diputados Lily
y Víctor Pérez en relación al sistema de contrataciones a honorarios por parte
del gobierno.

Tomic, junto a director ejecutivo de la Campaña de Lagos, Genaro
Amagada, explicó que los montos destinados a este tipo de contratos
durante la gestión del candidato de la derecha, Joaquín Lavín, en el
municipio, fluctuaron entre un mínimo de 146 millones de pesos y un
máximo de 313 millones, en el período comprendido entre 1992 y 1999, lo
que constituye cerca del 1% de presupuesto municipal, según estimó el
propio concejal.

Agregó que entre las personas contratadas durante este período -más de
800- figura también personal de la planta municipal, aunque desestimó que
estas personas tengan hoy alguna vinculación con la campaña de Lavín.

Esteban Tomic dijo que su motivación para pedir estos antecedentes al
municipio y darlos a conocer, sin dar nombres de personas involucradas,
apunta a rescatar la validez de este tipo de contrataciones, mientras no existan
irregularidades que ameriten la acción de la justicia.

"Nosotros hemos visto en estos últimos días los diarios llenos de
nombres de personas. Incluso, uno de ellos se preciaba de haber publicado 800
nombres de personas que fueron sometidas al escrutinio público. Esa es una
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práctica sumamente dañina para la democracia. El señor Lavín contrató a
honorarios, porque estaba en su derecho, y por ello obtuvo ciertos
resultados en su gestión municipal gracias a que tuvo un alto número de
funcionarios a honorarios, y en esto no hay nada de irregular ni de
dañino".

Dijo que la candidatura de Lagos va a responder con altura, sin hacer
públicas las listas de personas que realizaron un trabajo profesional que
corresponde a su esfera privada, para no dañar su honra e imagen pública.
Reiteró que en estas supuestas denuncias se esconde una mera maniobra
electoral.

Según Amagada, "lo expresado por Esteban Tomic es el reflejo del
estilo con que Ricardo Lagos va a gobernar este país, vale decir, que tengamos
respeto por las funciones del Estado, que miremos las situaciones en su
complejidad y que no concentremos en debate cosas que afectan a las
personas".

Dijo que este tema fue planteado desde un comienzo con poca ética y
muy mal tratado por algunos parlamentarios de la derecha. Estimó que debiese
haber un trato respetuoso para este tipo de contrataciones, tanto del Estado
como desde los municipios, y recordó que en la gestión de Lavín se pagaron
cerca de 2 mil millones de pesos por este concepto. "Las irregularidades que
se investiguen y castiguen, pero la condena al boleo me parece un acto
extremadamente dañino".

Amagada explicó que existe hoy una tendencia a externalizar ciertos
servicios que hacen las empresas públicas y privadas, aunque criticó la
práctica de entregar nombres para que sean objeto de condena pública, donde
puso como ejemplo el caso de Ricardo Lagos Weber, hijo del candidato de la
Concertación.

Dijo, además, que esta forma de hacer las cosas sólo contribuye a
deteriorar el Estado como institución. "Si vamos a hacer de cada contrato a
honorarios un crimen, no sé quién va a querer trabajar mañana en el
Estado o en una municipalidad. La forma en que nuestro comando ha
tratado las cosas revela una diferencia moral con nuestros detractores",
puntualizó.
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